

KEBIJAKAN PENGEMBALIAN DANA

Markets4you (selanjutnya disebut "Kami", "Perusahaan") berupaya keras untuk membuat setiap nasabah puas dengan layanan yang kami berikan. Oleh karena itu, kami membuat kebijakan pengembalian dana ini agar dapat mencegah perselisihan dengan nasabah kami.

Harap ketahui bahwa kami berhak mengirimkan dana kembali ke sumber pembayaran awal jika tidak ada perdagangan yang dilakukan atau dilakukan dalam jumlah yang tidak signifikan (volume dievaluasi oleh perusahaan secara individual) selama lebih dari satu bulan. Dalam hal ini, kami akan mengembalikan seluruh setoran.

Kami meminta nasabah untuk memperhatikan hal-hal berikut ini: dalam keadaan yang wajar dan dapat dibenarkan, kami dapat mengembalikan pembayaran yang dilakukan oleh sistem pembayaran apa pun, termasuk kartu kredit/debit. Jika dana akan dikembalikan ke sistem pembayaran, kartu kredit/debit, atau rekening bank yang sama dengan tempat asal dana.

Jika ada alasan untuk mencurigai bahwa asal dana Anda dan/atau seluruh aktivitas Anda bertentangan dengan Kebijakan Anti-pencucian Uang (kebijakan AML) kami, kami berhak untuk secara sepihak menolak penyetoran/penarikan dana ke/dari akun Anda dalam sistem kami, membekukan aset yang demikian, dan mengembalikan dana tersebut. Harap ketahui bahwa kami berkewajiban memberi tahu lembaga pemerintah yang terkait mengenai setiap konflik kebijakan AML dan mengungkapkan data pribadi Anda.

Kami akan memblokir penyetoran dana dari pihak ketiga mana pun ke akun Anda, dan kami

juga tidak akan mengizinkan penarikan dana dari akun Anda oleh pihak ketiga mana pun atau ke tujuan yang tidak dikelola/dimiliki oleh Anda. Hanya penyetoran/penarikan akun langsung oleh Anda yang diperbolehkan dan diterima.

Jika selama penggunaan seluruh layanan kami, kami secara logis mengklasifikasikan aktivitas Anda (terutama – aktivitas penyetoran/penarikan dana) bertentangan dengan tujuan layanan yang normal, dengan adanya niat ilegal, baik langsung maupun tidak langsung, dari Anda atau tanpa itikad baik, kami berhak bertindak berdasarkan kebijakan ini tanpa memberikan pemberitahuan apa pun kepada Anda. Secara bersamaan, dalam hal ini, Anda mengganti kerugian untuk dan terhadap kami, kerugian/kerusakan, baik langsung maupun tidak langsung, yang kami derita sebagai akibat dari tindakan Anda, khususnya – kami, atas kebijaksanaan kami sendiri, akan memberikan kompensasi kepada diri sendiri

atas semua biaya yang terkait dengan transfer dana dengan mengurangi jumlah terkait dari dana Anda.

Pada saat yang sama, kami mengumumkan bahwa kami bekerja sama dengan pihak ketiga, mitra kami yang telah dipilih dan ditentukan dengan cermat, yang memberi kami layanan pemrosesan pembayaran dan bertindak sebagai agen pembayaran (seperti TFG Global Ltd. dan Forex For You Ltd.). Kami menyatakan bahwa kerja sama dari pihak nasabah harus dianggap sebagai bagian yang tidak terpisah dan alami dari keseluruhan layanan yang kami sediakan, karena setiap agen bertindak untuk kepentingan kami.